

HERZLICHEN DANK FÜR DIE LIEBEVOLL GEBAUTEN MATSCHKÜCHEN FÜR UNSERE KITA!

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen Eltern der Vorschulkinder und der wechselnden Krippenkinder 2024/2025 bedanken, die sich so engagiert und mit viel Herzblut für den Bau der Matschküchen für die Krippe und den Kindergarten eingesetzt haben. Zudem auch dem Elternbeirat, der das Projekt der Krippe am Ende noch bezuschusst hat.

In beiden Bereichen können wir uns somit über wunderbare Matschküchen freuen.

Eure Unterstützung und euer Einsatz haben es möglich gemacht, unseren kleinen Entdeckern wunderbare Spiel- und Erfahrungswelten zu schaffen.

Die Matschküchen sind nicht nur ein Ort des kreativen Spiels, sondern fördern auch die Fantasie und das soziale Miteinander der Kinder.

Es ist schön zu sehen, wie viel Freude die Kinder beim Spielen, Experimentieren und Erkunden haben. Eure tatkräftige Hilfe zeigt, wie wichtig es ist, gemeinsam für das Wohl unserer Kinder zu sorgen. Wir sind sehr dankbar für eure Zeit und euer Engagement.

Dankeschön auch, an die Eltern der Vorschulkinder für unseren Schattenspenden im Mitarbeiterbereich des Personals.

Euer Team der Biber(t)bande

